Salvador Nasralla lance un appel à l'insurrection contre les élections frauduleuses



Tegucigalpa, 4 janvier (RHC)- Le candidat hondurien à la présidence Salvador Nasralla et d'autres leaders de l'opposition ont lancé un appel à l'insurrection contre le président en fonctions Juan Orlando Hernández après avoir réitéré que les élections présidentielles du 26 novembre ont été une fraude.

Mardi dernier, Salvador Nasralla a affirmé que les manifestations se poursuivront jusqu'au jour de l'investiture d'Hernández, prévue le 27 janvier prochain.

Des observateurs électoraux et l'OEA, l'Organisation des États Américains, ont demandé la convocation de nouvelles élections après avoir reconnu qu'il y a eu tant d'irrégularités au cours de la consultation qu'il est impossible de proclamer un gagnant.



Radio Habana Cuba